

DOI

Pj. Bupati Asraf Pimpin Upacara Peringatan Hari Kesaktian Pancasila

Soni Yoner - KERINCI.DOI.OR.ID

Oct 1, 2024 - 21:59



KERINCI, JAMBI – Pemerintah Kabupaten Kerinci menggelar upacara peringatan Hari Kesaktian Pancasila tahun 2024 di Halaman Kantor Bupati Kerinci, Bukit

Tengah. Selasa (01/10/2024),

Upacara Peringatan Hari Kesaktian Pancasila dipimpin langsung oleh Pj. Bupati Kerinci Asraf, S.Pt, M.Si, serta dihadiri oleh unsur Forkopimda dan para jajaran pejabat di lingkungan Pemerintah Kabupaten Kerinci.

Berdasarkan Surat Edaran Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi Nomor 23224/MPK.F/TU.02.03/2024 tentang Penyelenggaraan Upacara Peringatan Hari Kesaktian Pancasila yang ke 59 Tahun 2024, dengan tema yang diusung "Bersama Pancasila Kita Wujudkan Indonesia Emas".

Adapun yang bertindak selaku Perwira Upacara, yakni H. Muslim, SKM, Kabid Bina Ideologi Wasbang dan Karakter Bangsa Badan Kesbangpol Kerinci. Sementara untuk Komandan Upacara, Kapten Inf. Yulga Mahendri, Danramil 07 Kayu Aro.

Dalam upacara tersebut, pembacaan Ikrar Hari Kesaktian Pancasila dibacakan oleh Sekda Kerinci Zainal Efendi, SP, M.Si, mengingatkan kepada seluruh peserta akan pentingnya menjaga dan memahami nilai-nilai Pancasila dalam membangun bangsa yang maju dan Bersatu. Kemudian dilanjutkan dengan pembacaan Pembukaan UUD 1945 oleh Redi Asri, SH, MH, Kaban Kesbangpol Kabupaten Kerinci.

Seperti diketahui, Hari Kesaktian Pancasila adalah hari yang sangat bersejarah bagi bangsa Indonesia. Hari Kesaktian Pancasila diperingati setiap tahun tepatnya tanggal 1 Oktober. Bagi bangsa Indonesia, Pancasila merupakan ideologi dan pandangan hidup. Nilai-nilai yang terkandung di dalamnya harus menjadi landasan moral dalam berpikir, bersikap, berperilaku, serta menjiwai dalam kehidupan sehari-hari.

Selama pelaksanaan, upacara berlangsung khidmat dan lancar dan upacara peringatan Hari Kesaktian Pancasila tahun 2024 ditutup dengan pembacaan doa oleh Kasi Bimas Kemenag Kerinci, Firdaus, S.Ag, MH. (*)